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●地区（回覧） 
①ロータリー米山記念奨学会より、 ハイライ
トよねやま 270号 

②フェローシップ・親睦活動委員会より、  
ロータリーマップについてお知らせ 

③2022-23 年度ロータリー財団統括委員会 財
団資金管理・寄付推進委員会 堀内正人委
員長より、 MCRレポート 8月分 

④コーディネーターニュース 2022年 10月号 
●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
茂原 RC ：活動計画書 

●その他（回覧） 
特になし 

 

との交流や研修によって可能になる。せっか
く世界的な組織に入ったのだから、目指すべ
き方向と変化を正しく認識することによって
ロータリー活動を正しく理解できるんじゃな
いか。」という文でした。 
私自身も副幹事の時くらいから例会にも続け
て出席させていただいて、いろいろ流れです
とか、多少なんですけれども分かったことも
ありましたが、研修や他のクラブとの交流が
身に染みてためになるなと思いました。 
今はコロナがまだ落ち着かないような状況な
んですけれども、会員の皆さんも積極的にク
ラブ研修等に参加していただき、ロータリー
の知識を学びながら交流して貰えたらと思い
ます。会長挨拶は以上です。 
 

先日は私のコロナの関係でご迷惑をおかけ
いたしました。こういう近いところに潜んで
いるということもありますので皆さん重々お
気をつけて生活をしていただければと思いま
す。よろしくお願いいたします。 
 皆さん、こんにちは。台風もあまり影響な

く通り過ぎたようですが、会員の皆さん被害
の方は大丈夫でしたでしょうか？ 
先週会長幹事会があって出席してきました
が、他のクラブの会長、幹事と話をしている
うちに自分のロータリーについての知識がか
なり不足しているなと感じました。戻ってか
らロータリーの友と月信を良く見直そうと思
いました。ガバナー月信の 9 月号の表紙の小
倉ガバナーの挨拶文に「ロータリーに研修は
必要か？」と出ていました。 
あるクラブのエレクトの「ロータリーには研
修はそぐわない。ロータリーに出席していれ
ば理解できる。」という記事に対してガバナー
は「自己の成長は、例会への出席はもちろん
他のあらゆる機会に尊敬できる先輩や友人達 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
 
               

９月２０日例会  
 

会長挨拶         武田 大輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
  
 
 
 
幹事報告          飛留間 和紀 幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

本日の例会プログラム 
 

令和４年９月２７日 
 
（基本的教育と識字率向上月間 / 

ロータリーの友月間） 
 
 
点    鐘  武田 大輔 会長 
ソ ン グ 我等の生業 

 
会長挨拶 武田 大輔 会長 
幹事報告 飛留間和紀 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 
 

＊平野一隆ガバナー補佐クラブ訪問＊ 

ガバナー公式訪問前 
  
出席報告 担当委員会 

第 31 巻 通巻第 1325 号    第   8 号  例会通回第 1330 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

 

  

 

★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 

 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

9/20 27 17 4 6 0 77.77 

8/02 27 15 1 11 3 66.66 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・ 

【諸般の状況確認】  議長： 武田 大輔 会長 

 
 

会長幹事会の報告 

＊地区大会の参加について 

＊情報研修会について 

日程：11月 29日（火） 

場所：ヴィラ外房 

＊大多喜 RC主催チャリティーコンペについて 

 11月 18日（金） 

＊青森県大雨災害支援協力について 

 ・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・ 

ガバナー公式訪問について 

日程：10月 11日（火） 

場所：茂原卸商業団地会館 

集合時間：11時 50分 

     （親睦委員会は 11時集合） 

昼食時間：12時からを予定 
例会時間：12時 40分から 13時 40分 
※例会後にクラブ協議会を開催 

          
 
皆さんのお手元に“ザ・サン” 

という地方紙が届いていると 
思います。これはもうやってな 
いんすけれども、荷物を整理し 
てましたらこれが出てきまし 
た。このザ・サンに発会当時の 
「認証状伝達式」が掲載されて

いまして、古い人はこれを見て懐かしんでいただ
いて、新しい方には発会当時はこういうことだっ
たんだということで読んでいただいきたいと思い
ます。ありがとうございました。 

宍倉 正胤 会員 
 


